



Communiqué de presse **Service de police de Châteauguay**

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Augmentation des collisions à l'intersection Saint-Jean-Baptiste et Dunver : Priorité à la sécurité routière

Châteauguay, le 15 janvier 2025 – Au cours des derniers mois, le Service de police de Châteauguay (SPC) a observé une hausse préoccupante des collisions à l'intersection du boulevard Saint-Jean-Baptiste et des rues Dunver et Marcel. Une analyse des causes révèle que de nombreux conducteurs ne respectent pas les feux rouges, compromettant ainsi la sécurité de tous les usagers de la route.

Afin de prévenir de nouveaux incidents et de renforcer la sécurité routière, le SPC a intensifié sa présence policière dans ce secteur. Une opération ciblée menée le 9 janvier dernier a donné lieu à près d'une trentaine d'interventions. Les principales infractions constatées sont les suivantes :

- 17 constats d'infraction pour défaut de s'immobiliser avant la ligne d'arrêt face à un feu rouge;
- 6 constats d'infraction pour défaut de s'immobiliser avant la ligne d'arrêt face à un feu jaune;
- 2 constats d'infraction pour utilisation d'un téléphone cellulaire au volant.

Le SPC rappelle que le non-respect d'un feu rouge entraîne une amende de 336 \$ ainsi que l'attribution de trois points d'inaptitude.

La sécurité de tous est une priorité

Le SPC souligne l'importance de respecter le Code de la sécurité routière et d'adopter une conduite vigilante afin de prévenir les collisions. Chaque usager de la route, qu'il soit automobiliste, cycliste ou piéton, joue un rôle crucial dans la prévention des accidents.

Pour assurer une meilleure sécurité, les policiers maintiendront une présence accrue à cette intersection au cours des prochaines semaines. Des opérations similaires pourraient également être déployées dans d'autres secteurs stratégiques afin de protéger les usagers et de réduire les risques.

- 30 -

Source :
Relations médias du Service de police de Châteauguay
450 698-3207

